



## **Einladung zum Vortragsabend:**

**Zwei Bahnen – ein Abend:**

**Regionalverkehr Bern-  
Solothurn vor 30 Jahren**



**Gornergrat-Bahn**



**Freitag, 25. Mai 2018**

**19:30 Uhr im Vereinsraum Siewerdstrasse 7, Zürich-Oerlikon**

**Türöffnung ca. 19:15 Uhr**

Gegensätzlicher könnten die beiden Bahnen nicht sein, die wir am 25.5. im Rahmen unseres Vortrags besuchen! Wir beginnen den Abend beim Regionalverkehr Bern-Solothurn, der 1984 aus der Solothurn-Zollikofen-Bern-Bahn SZB und den Vereinigten Bern-Worb-Bahnen VBW entstand. Sowohl die Überlandlinie nach Solothurn als auch die Umstellung des «Blauen Bähnli» zur Traminie G bilden die Schwerpunkte des ersten Teils. Nach der Pause geht's ins Hochgebirge zur Gornergrat-Bahn, wo nicht nur das Endziel auf 3089 m.ü.M., sondern auch die Fahrt dorthin ein Highlight ist. Wir begleiten die braunen Züge in der prächtigen Landschaft der Walliser Viertausender von Zermatt bis zum Gornergrat, und sogar einen Dampfzug bekommen wir zu sehen!

Die Sächsitram-Bar ist natürlich auch wieder bedient, wir haben Sandwiches, Kuchen und Getränke im Sortiment. Wir heissen wie immer auch Nichtmitglieder ganz herzlich zu dieser Veranstaltung willkommen.